

In Träumen, Spiegeln und Wasser trifft man den Himmel auf Erden.

Aus China

Liebe Freunde!

Dezember 2019

Wussten Sie, dass in mehr als 30 Ländern der Erde Menschen von akutem Trinkwassermangel bedroht sind? 80 Prozent aller Krankheiten in armen Regionen hängen mit verschmutztem Trinkwasser zusammen.

Da ist es eine erfreuliche Nachricht, dass der Umunumo Freundeskreis die dauerhafte Trink- und Nutzwasserversorgung beim Kinderheim „Fatima Childrens Home“ in der kenianischen Diözese Marsabit sicherstellen konnte. In diesem Jahr wurde dort eine Solaranlage als Energiequelle für die Wasserförderung aus einem Tiefbrunnen errichtet. Dazu gehören vier Hochtanks mit 10000 bzw. 6000 Liter Wasser sowie ein Rohrleitungsnetz. Misereor Wasserbauingenieur Georg Ehrler konnte die 25000 Euro teure Maßnahme vor Ort abnehmen, wovon auch eine benachbarte Grundschule und die Dorfbewohner profitieren. Nach Antragstellung des Freundeskreises wurde das Projekt mit 10000 Euro durch Bingolotto gefördert.



Wasserprojekt in Marsabit, Kenia



Helmut Meyer vor seiner 3. Benefiz-Radtour

(16.8. - 5.11.2019) auf verschiedenen Veranstaltungen präsentieren, unter anderem am 9. Dezember 2019 um 19 Uhr im Pfarrheim und um Unterstützung für Wasserprojekte in Afrika werben.



Brunnen in Jalingo, Nigeria

Seit vielen Jahren ist Helmut Meyer ein engagiertes Mitglied in unserem Freundeskreis. Helmut hat stets kreative Ideen, wenn es darum geht, Spendengelder für ausgewählte Projekte zu sammeln. In diesem Jahr radelte er 6199 Kilometer durch Australien. Leidenschaftlich berichtet er den Menschen auf dem fünften Kontinent über die Wasserprojekte in Afrika. Als Botschafter für eine verantwortungsvolle, gerechtere Welt schafft er es dort, Gelder für die Projekte einzuwerben. In den kommenden Monaten wird Helmut Meyer in unserer Region seine Australienerlebnisse

Wasserbauingenieur Georg Ehrler berichtete kürzlich über den von uns finanzierten Brunnenbau in Jalingo, Nigeria. Der Abschlussbericht liegt uns jetzt vor. Mit größtem Eifer würden die Afrikaner dieses Projekt nutzen. Die zuverlässige Hilfe der Bersenbrücker Spenderinnen und Spender sei einfach bewundernswert, so Ehrler. Es ist ein zutiefst befriedigendes Empfinden, Menschen auf ihrem Weg in eine bessere Zukunft engagiert zu begleiten.

Zum Weltwassertag engagierten sich Schülerinnen und Schüler der von-Ravensberg-Schule aus der neunten Klasse. Gemeinsam mit dem Wasserverband Bersenbrück und dem Umunumo-Freundeskreis stellten sie auf dem Bersenbrücker Marktplatz das Afrika-Wasserprojekt des Freundeskreises vor. Anne und Hubert Siemer erörterten zuvor mit den Schülern zwei Stunden lang die Wasserproblematik im Unterricht. Seit vielen Jahren baut der Umunumo Freundeskreis mit Fachleuten in einige afrikanischen Ländern



Internationaler Tag des Wassers am 22.03.2019

Wassersammelstellen unterschiedlichster Art, angepasst an die Lebenssituation vor Ort. Unter Mithilfe der Bevölkerung entstehen einfache Trinkwasseranlagen, die keine hohen Folgekosten durch Reparaturen nach sich ziehen. Hilfe zur Selbsthilfe.

Das traditionelle Umunumo-Doppelkopfturnier am 15.11.2019 lockte 36 Besucher ins katholische Pfarrheim der St.-Vincentius-Gemeinde. Bei Re, Kontra und „keine Neunzig“ erlebten die Spieler einige unbeschwerte Stunden. Der Erlös ist für die Aktion „Wasser in Afrika“.



Von links: Hubert Siemer, Manfred Weissbeck, Spielleiter Ralf Kütke-Zur Lienen, Turniersieger Franz-Josef Barlage, Widu Höckelmann und Stefan Heimann



Tannenbaum-Aktion in Bersenbrück

Ein besonderer Höhepunkt ist seit einem Vierteljahrhundert die große Umunumo-Tannenbaum-Aktion. Rund 50 freiwillige Helferinnen und Helfer sammeln einige Hundert abgeschmückte Bäume gegen eine kleine Spende ein. Mitglieder der Landjugend packen kräftig mit an. Die Bäume bilden die Grundlage für ihr traditionelles Osterfeuer.

Bei Ihnen, liebe Freunde, möchten wir uns für Ihre treue Spende und das uns entgegengebrachte Vertrauen ganz herzlich bedanken. Behalten Sie die Menschen auf dem afrikanischen Kontinent im Blick und schließen Sie alle in Ihr Gebet mit ein.

Von Herzen wünschen wir Ihnen und Ihren Familien ein

GESEGNETES WEIHNACHTSFEST und ein **GLÜCKLICHES, FRIEDLICHES NEUES JAHR.**

Hubert Siemer

Widu Höckelmann

Ho. Gieseler